## Rüdiger Erben Vorsitzender SPD-Burgenlandkreis



Weißenfels, den 14. November 2024

## **Pressemitteilung**

Bundestagswahl

SPD stellt Norman Steigleder als Bundestagskandidaten für den Wahlkreis 73 Burgenlandkreis-Saalekreis auf

Am heutigen Donnerstagabend trafen sich die wahlberechtigten Mitglieder des Bundestagswahlkreis 73 im Bürgerhaus von Hohenmölsen zu einer Vollversammlung, um den Direktkandidaten für die Bundestagswahl zu wählen. Neben dem Burgenlandkreis gehören die Gemeinden Bad Dürrenberg, Braunsbedra, Leuna und Schkopau dazu.

Zum **Direktkandidaten** wurde einstimmig **Norman Steigleder** gewählt. Der 45-Jährige arbeitet hauptamtlich in Pegau für das Projekt Revierwende. Das Projekt wurde vom Deutschen Gewerkschaftsbund initiiert, um den Wandel mit dem Ausstieg aus der Kohle sozial gerecht zu gestalten. Steigleder ist zudem bereits seit vielen Jahren gewerkschaftlich aktiv, zunächst in der IG Metall, später in der IG BCE. Dort engagiert er sich bis heute u.a. Demokratieberater.

Der SPD-Kreisvorsitzende Rüdiger Erben freute sich sehr über die Nominierung: "Ich bin hocherfreut, dass wir einen kompetenten Kandidaten gewinnen konnten. Aufgrund seiner beruflichen Tätigkeit kennt er die Herausforderungen durch den Strukturwandel im mitteldeutschen Revier aus erster Hand. Durch sein langjähriges gewerkschaftliches Engagement weiß er zudem bestens um die Anliegen, Sorgen und Nöte der hiesigen Beschäftigten. Ich bin überzeugt, er ist der Richtige, um die Interessen der Menschen in unserer Region mit starker Stimme in Berlin zu vertreten."

Foto. Reiner Eckel